

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



ENTREVISTA VIRTUAL

Rey Baltasar

“Nos ordenaron por colores”

- ¿Qué tal, majestad?
—No me llame así, que últimamente es un término bastante desprestigiado.
- Bueno, pero es que usted es rey...
—Ya, pero no soy nada sin Melchor y Gaspar, que siempre van delante...
- ¿Y por qué van siempre delante? ¿Racismo?
—Racismo entre los que escribieron el Evangelio, que me pusieron el tercero, a pesar de que mi nombre era el primero por orden alfabético.
- ¿Y cómo cree que los ordenaron?
—Por colores, naturalmente.
- En confianza, ¿qué cuernos es la mirra?
—Una sustancia resinosa de olor intenso que se usa en perfumería...
- ¿Y eso se lo llevan a un bebé recién nacido?
—No sabe usted lo que apataba el establo aquel con el buey, con la burra y con los pastores.
- Y el incienso también se usa para algo parecido...
—Si es que no se imagina usted aquello. Olía que se le saltaban las lágrimas a los camellos.
- ¿Qué le van a traer ustedes a Joserra Bauzá?
—¿A ése? Un espejo. Es lo que más usa. Espejo de cuerpo entero, para que se vea completo sin dejarse nada.
- ¿A Francina Armengol?
—A la señorita Armengol...
- ¿Señorita?
—No está casada...
- Pero tiene pareja...
—A eso iba. A Francina Armengol un ajuar completo, que parece que lo va a necesitar. Va a necesitar de todo menos plantas y árboles.
- ¿A Biel Barceló?
—Carbón no porque es muy bueno, pero algo habría que hacer para que no sea tan religioso. Pero claro, está feo que diga esto un rey mago.
- ¿A Lladó?
—Las instrucciones de Més en castellano, a ver si así lo pilla.
- ¿Al de Esquerra Unida?
—¡Ja! ¡Usted tampoco se acuerda de su nombre!
- ¿Y a Mariano Rajoy? ¿Qué le traen a Mariano Rajoy?
—A Mariano le vamos a traer una coleta postiza, le va a venir bien.
- ¿Y a Pedro Sánchez?
—Creo que vuelve a trabajar a la universidad en mayo...
- ¿Qué me dice de la estrella, Pablo Iglesias?
—Unos cuantos trajes y un manual para que no haga el hortera demasiado. Que ser muy rojo no está reñido con la elegancia, se lo digo yo.
- Pues hasta el año que viene...
—Le dejo, sí, que tengo curro.

LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Subiendo las comisuras

Deshechado el año pasado, el de la mentirosa recuperación de la puñetera crisis, acometamos 2015 con el mismo grado de insensatez que las artificiales alegrías de estos días promueven. Si usted piensa que 2015 será mejor probablemente se equivoca, pero es verdad que hace que parezca más divertido. Todo ello nos lleva al navideño refrán de *Al mal tiempo, buena cara*, que inspira a un selecto grupo de psiquiatras milaneses que recetan a sus pacientes risas. O sea, diga *jajajaja* durante dos minutos tres veces al día, y lo más gracioso —ya que estamos riéndonos— es que dicen que la terapia les funciona. La curva más sexy de la mujer es su sonrisa —la carcajada ya es otro nivel—, y mi deseo es, por eso, sensual: riase mucho en 2015, pero haciendo ruido.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Llega el día seis de enero, día de gran ilusión, nuestros deseos dejamos en siguiente relación:
Al Rey Melchor le pedimos con gran respeto y amor que Mariano vuelva pronto a hacer de registrador, a Gaspar le suplicamos que haya paz y no haya guerra y que Francina se vaya de la mano de Joserra, a Baltasar solicito que la suerte que tenemos nos mejore con quien sea, con quien sea o con Podemos
Qué sensación da que te quieran atrapar.
¡Es horrible!

Queridos Reyes Magos, los que hacemos Libertad Vigilada hemos sido indecentes —o sea, buenos—, y por eso os pedimos que Mariano, Pedrito, Joserra y Francina sigan mucho chupando del bote para facilitar así nuestro penoso trabajo.

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy sueña que Susana Díaz es su vicepresidenta

Joserra Bauzá promete crear 10.000 nuevos puestos de trabajo, que sumados al millón y medio que prometía su correligionario Esteban González Pons componen una mentira el doble de grande que la de Felipe en 1982.

Sospechan que Iñaki Urdangarin también birlaba pasta a niños discapacitados. Su señora sigue sin renunciar a sus derechos dinásticos. Se ignora hasta cuando será un honor que sean Duques de Palma de Mallorca.

La alcaldesa de Valencia, Rita Barberá ve normal que le regalen en el ayuntamiento bolsos de Luis Vuitton. Los expertos opinan que, efectivamente, son bolsos en los que caben muy bien los billetes de 500 euros.

El ministro Soria ordenó no hacer absolutamente nada al conocer las noticias de las prospecciones de Company. No tiene nada que ver con consejos de administración en Repsol —o similar— al dejar de ser ministro ni con sobres, por supuesto.

Algunos expertos creen que las políticas de Podemos crean desconfianza en los inversores. Podemos agradece a esos expertos y a esos inversores lo que están haciendo para que su partido acabe ganando por goleada.

FRASEANDO



A MADRID, SÍ
El conseller Company sobre las prospecciones ilegales: “Enseguida que oímos los ruidos se lo comunicamos a Madrid”. A los ciudadanos no les dijeron nada porque son idiotas y no saben interpretar las cosas bien.

ERGELA/ESTÚPID
Urkullu y Mas se han quejado conjuntamente: “Algunos partidos han utilizado contra los nacionalismos supuestos casos de corrupción”. *Hiritarrak ergela dira; o sea, els ciutadans són estúpids.*

LOS JEFES
El peligrosísimo Pablo Iglesias ha dicho: “Mas pretende negociar con Rajoy en un despacho rodeados por señores muy ricos que no pagan impuestos”. *Que manera más enrevesada de decir “por sus jefes”.*

LISTO LISTO LISTO
Obama: “Afganistan es peligroso para los afganos”. *Éste quiere ser presidente de la Comunidad de les Illes Balears*